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Au détour d'une rue, au coeur de ville d' hyeres dans le var, un portail
en ferronnerie annonce l'entrée d'une maison de caractere. La cour
pavée, végétalisée et confidentielle, dévoile une fagade en pierres
apparentes dont les lignes sont rythmées par de larges baies vitrées a
galandage. Passé le seuil, un vaste plateau de 67 m? s'offre a la vue :
un espace de vie fluide, pensé pour la convivialité et I'élégance. Ici,
salon, salle a manger et cuisine ouverte ne font qu'un, baignés de
lumiere et habillés de matériaux choisis avec exigence. La rénovation,

aussi respectueuse du bati ancien ...

At a street corner in the heart of hyeres, in the var region, a wrought-iron gate
marks the entrance to a charming house. The secluded, landscaped courtyard
reveals a stone facade whose lings are punctuated by large sliding glass doars.
Beyond the threshold, a vast 67 sqm open-plan living space unfolds: a fluid layout
designed for both conviviality and elegance. Here, the living room, dining room, and
open kitchen flow seamlessly together, bathed in light and finished with carefully
selected materials. The renovation, as respectful of the original structure as it is
exemplary in its finishes, ...
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